



DISCOVER
THE WORLD
OF THE ZERO

NON ALCOHOLIC
SPARKLING WINES







WILLKOMMEN IN DER WELT VON THEZERO. INSPIRIERT VOM ZEITGEIST UND DEM WUNSCH NACH HOCHWERTIGEM, HABEN WIR MIT **THEZERO** TRADITION UND INNOVATION IN JEDER FLASCHE VERSCHMOLZEN. ENTDECKEN SIE DIE WELT DER ALKOHOLFREIEN ELEGANZ UND LASSEN SIE SICH VON UNSEREN ERSTKLASSIGEN SCHAUMWEINEN UND WEINEN BEGEISTERN. ERLEBEN SIE DEN VOLLEN GESCHMACK, OHNE AUF GENUSS UND GESUNDHEIT VERZICHTEN ZU MÜSSEN. WILLKOMMEN IN EINER NEUEN ÄRA DES TRINKGENUSSSES!

A WARM WELCOME TO THE WORLD OF THE ZERO. INSPIRED BY THE SPIRIT OF THE TIMES AND THE DESIRE FOR HIGH-QUALITY, WE HAVE BLENDED TRADITION AND INNOVATION INTO EACH BOTTLE OF **THE ZERO.** DISCOVER A WORLD OF NON ALCOHOLIC ELEGANCE AND BE PREPARED TO BE AMAZED BY OUR FIRSTCLASS SPARKLING AND STILL WINES. EXPERIENCE THEIR FULL TASTE WITHOUT SACRIFICING ENJOYMENT OR GOOD HEALTH. WELCOME TO A NEW ERA OF ENJOYING WINE!





ALKOHOLFREIER PREMIUM SCHAUMWEIN AUS ÖSTERREICH

Geburtstage, Hochzeiten, Firmenfeiern, Silvester – unzählige Feierlichkeiten oder auch ein schöner Abend zu zweit beginnen mit einem Glas prickelndem Schaumwein. Genießen Sie diese festlichen Anlässe jetzt auch alkoholfrei mit unseren erstklassigen Schaumweinen aus Österreich.

NON ALCOHOLIC PREMIUM SPARKLING WINE FROM AUSTRIA

Birthdays, weddings, company events, New Year's Eve - there are so many festivities to celebrate, or it may just be a pleasant evening for two that starts with a glass of sparkling wine. So now you can enjoy festive occasions non alcoholic with our first-class sparkling wines from Austria.







THEZERO BLANC

Gefühlvolle Balance und feine Perlage zeigen sich in klarem und funkelndem Strohgelb. Dieser klassische Schaumwein punktet mit seinen Aromen von reifen Äpfeln und Birnen. Aus rein österreichischem Welschriesling gekeltert überzeugt er mit einem exotischen und animierenden Abgang.

Its delicate balance and fine perlage are a clear, sparkling straw yellow in colour. This classic sparkling wine impresses with its aromas of ripe apples and pears. Vinified from genuine Austrian Welschriesling grapes, it has an impressive exotic, lively after-taste.



THEZERO ROSÉ

Dieser fein perlende Rosé Schaumwein überzeugt mit seiner exotischwürzigen Frucht und Aromen von Aprikosen, Äpfeln und reifen Trauben. Er präsentiert sich elegant in fruchtigem Zartrosa. Gekeltert wird er aus Trauben vom österreichischen Blaufränkisch.

The sparkling rosé wine with its fine perlage has the exotic spicy notes and aromas of apricots, apples and ripe grapes. Its elegant body has a delicate fruity pink colour. It is vinified from a blend of Austrian Blue-Franc grapes.





THEZERO BLANC DE BLANCS

In klarem und funkeln dem Strohgelb präsentiert sich unser neuester alkoholfreier Schaumwein.

Blanc de Blancs punktet mit seinen Aromen von reifen Äpfeln und Birnen. Aus rein österreichischem Welschriesling gekeltert überzeugt er mit einem prickelnden Abgang und spricht all jene an, die es gerne etwas trockener genießen.

Our newest non-alcoholic sparkling wine present itself in a clear, sparkling straw yellow colour.

Blanc de Blancs scores with its flavours of ripe apples and pears. Made from pure Austrian Welschriesling it convinces with a sparkling tingling finish and appeals to all those who like their wine a little drier.



NON ALCOHOLIC SPARKLING WINES

Adrinks GmbH
Bremschlstr. 22 | 6706 Bürs | Austria

Druckfehler bzw. Änderungen bei Produktinformationen vorbehalten.
Bildnachweis: adobe stock & native media & unsplash.com
Mehr Infos unter www.thezero.at

*Subject to printing errors and changes to product information.
Picture credits: adobe stock & native media & unsplash.com
More information at www.thezero.at*

AUSTRIAN WINE 